

Jean-Pierre Sueur, a appris, avec effroi, le lourd bilan de l'attentat – au moins dix neuf morts dont dix sept touristes, en plus des deux attaquants – qui a touché aujourd'hui le musée du Bardo à Tunis.

Il a exprimé toute sa solidarité, son soutien, son amitié, et ceux de l'ensemble des membres du groupe d'amitié, à Taïeb Baccouche, ministre des affaires étrangères de Tunisie, qu'il recevait aujourd'hui au Sénat, en présence de Mohamed Ali Chihi, ambassadeur de Tunisie en France, dans la lutte que leur pays mène contre le terrorisme. Il assure de ses pensées les plus sincères toutes les victimes et leurs proches.

Il souligne que cet odieux attentat est intervenu alors que les députés tunisiens travaillent en ce moment sur une nouvelle loi anti-terroriste.

Il a dit à Taïeb Baccouche son grand attachement à une solide coopération entre les autorités et les services français et tunisiens pour lutter contre le terrorisme.

Jean-Pierre Sueur a noté enfin que ce n'est sans doute pas un hasard si cet attentat touche un pays qui a choisi la voie de la démocratie, du renouveau et du progrès et que c'est une raison supplémentaire pour soutenir fortement, en ce moment tragique, la Tunisie et le peuple tunisien qui portent de grands espoirs.